

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **“Hubungan Depresi dan Kejadian Hipertensi pada Lansia di Wilayah Puskesmas Tamansari Kota Bandung Tahun 2015”** sebagai tugas akhir dalam menyelesaikan program pendidikan Sarjana Kedokteran Universitas Islam Bandung. Shalawat dan salam semoga selalu tercurah limpah kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat, serta umatnya hingga akhir zaman.

Penulis dapat menyusun skripsi dengan bantuan dukungan serta bimbingan dari berbagai pihak dan penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih penulis ucapkan kepada Gemah Nuripah, dr., Sp.KJ sebagai pembimbing satu dan Yani D. S, dr., Sp.A., M.Kes sebagai pembimbing dua yang telah menyempatkan diri untuk memberikan bantuan, perhatian, juga dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi. Terima kasih kepada Fajar. A.Y., dr., M. Epid selaku ketua tim sidang skripsi. Terima kasih kepada penguji sidang skripsi Prof. dr. Herry Garna, Sp.A(K),Ph.D, Yuliana Ratnawati, dr., Sp.KJ dan Yuktiana Kharisma, dr., M.Kes yang telah memberikan kritik, saran, serta pelajaran yang bermanfaat sehingga penulis dapat mempertahankan dan menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Mahmudah, dr., selaku Kepala Puskesmas Tamansari Kota Bandung dan kepada Ai Maryani, AMd.Kep selaku Ketua Posbindu Tamansari Kota Bandung yang telah memberikan perizinan untuk melakukan penelitian di wilayah tersebut, serta ibu-ibu kader yang tidak dapat saya sebutkan namanya satu per satu yang telah membantu dalam proses pengambilan data. Penulis juga mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada Ayahanda Usdia dan Ibunda Acih tercinta yang telah memberikan segala bantuan dalam hal do'a, semangat, nasihat, dan materi demi keberhasilan penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Terima kasih kepada kakak dan adik tercinta Yeni dan Ali yang selalu memberikan dukungan dan semangat. Terima kasih penulis ucapkan kepada Fujiyarti, Febby, Kiki, Wita, Syafri, Syahrir, Lanov, Firdha, Dhaifina, Windy, Lely, Resty, Nifa, Santy, Nisa, Laila, Sanny, Juli, Delima, Pipo, Resha, dan semua teman-teman Myosin, angkatan 2011, Kakak Lia Nursopiati serta semua pihak yang membantu yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa didalam skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan mengingat keterbatasan pengalaman, pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak sehingga skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi bagi kita semua.

**Bandung, Juli 2015**

**Penulis**